L'amitié, c'est une main qui vous soutient dans la douleur et le désarroi.

C'est une oreille qui écoute, tantôt vos peines, tantôt vos joies.

C'est un regard qui voit jusqu'au plus profond de votre âme, sans jamais se faire juge.

C'est un cœur qui s'ouvre et jamais ne se ferme... comme un refuge.

Ceci est un encart de mon futur livre. Si j'ai décidé d'éditer ce texte, Sept semaines en milieu hospitalier, c'est sur l'instigation de plusieurs personnes proches du milieu des soins du canton du Valais et des centres hospitaliers que j'ai fréquentés en tant que patient, durant ces semaines.

Ce que j'ai essayé de dire par ce texte, c'est un remerciement à toutes les personnes soignantes et auxiliaires, qui chaque jour s'efforcent de rendre le séjour des patientes et patients plus supportable et empreint d'humanité bienveillante. Il y a aussi les contacts entre les personnes soignées qui peuvent également apporter encouragement et soutien des uns envers les autres. Souvent c'est la peur qui les étreint en arrivant. L'attitude de tout ce monde hospitalier doit être positive et donner à ceux qui la reçoive, confiance et sérénité.

Jean-Claude Leyat est né en 1939 à Sion, dans le canton du Valais, en Suisse. L'auteur nourrit plusieurs passions, telles que l'écriture, mais aussi les sciences, l'histoire, la philosophie et l'Homme. Depuis sa retraite, il s'est mis à écrire à corps perdu. Cela fait plus de 17 ans qu'il noircit des pages.

Prix: 14 CHF

